

MÁS MADRID COMPROMISO CON GETAFE CONTRA EL CIERRE DE SCHNEIDER GRIÑÓN

La multinacional Schneider Electric anuncia el cierre de la planta de Griñón por los planes de la dirección de esta empresa de deslocalizar una parte de la producción a otras plantas europeas. La planta de Schneider es rentable y todos sus trabajadores y trabajadoras se encuentran ocupados. Los motivos de la multinacional para esta posible deslocalización son solo estratégicos. No hay razones económicas, ni laborales.

Estos planes de la multinacional suponen un golpe para la industria en la zona y en Madrid y viene a sumarse a las amenazas de desindustrialización ya existentes.

Desde Más Madrid Compromiso con Getafe hemos apoyado a los trabajadores de Schneider en sus movilizaciones, incluyendo jornadas de huelga y manifestaciones en Madrid y Griñón. Llevamos su situación al Pleno Municipal del Ayuntamiento de Getafe en 2022 para mostrar el apoyo a estos trabajadores.

Queremos reiterar una vez más nuestro apoyo a los trabajadores de Schneider Griñón y desde Más Madrid Compromiso con Getafe nos oponemos al cierre de la planta en Griñón.

En Getafe, a 06 de febrero de 2024

JESÚS PÉREZ GÓMEZ

PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL
MÁS MADRID COMPROMISO CON GETAFE